

Je suis la mère de Bénédicte Brunelle. Avec Hélène et Xavier, ses enfants, Alain son compagnon, Pierre, son frère, au nom de toute la famille nous voulons vous dire toute notre reconnaissance d'avoir choisi le nom de Bénédicte Brunelle pour votre promotion.

Par ce choix, vous donnez quelque chose de plus à la vie de Bénédicte, vous prolongez son existence et par le souvenir de son nom, vous apportez une mise en lumière du courage, de la passion et de l'humanité qui ont animé toute sa vie professionnelle.

Elle était simple et belle.

Elle ne manquait pas d'humour ni même de drôlerie, un peu moqueuse aussi...Elle ne se prenait pas au sérieux.

Tout le monde l'aimait.

Je voudrais vous dire les mots que Françoise Giroud a écrit dans sa rubrique télé du « Nouvel

Observateur » à la suite de l'interview de Bénédicte dans l'émission « Repères » sur le courage :

« Jean-Pierre Elkabbach a déniché une jeune femme peu banale. Elle dirige la prison de Château-Thierry où se trouvent des détenus condamnés à de longues peines. La façon dont elle assume sa fonction, l'intelligence, l'humanité pour en parler.....Elle avait la beauté du cœur. »

Nous sommes extrêmement touchés d'être parmi vous et d'assister à cette cérémonie qui clôture vos études.

Nous vous remercions de l'hommage que vous rendez à Bénédicte Brunelle aujourd'hui.

Nous souhaitons à chacun de vous Force et Courage dans l'exercice de ce beau métier difficile que vous avez choisi.